



Rotary Opens Opportunities

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 育輝 ■幹事／山北 正義 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2020-2021

- 司 会
- ソングリーダー
- 国 歌
- ロータリーソング
- ピアノ
- ゲスト

S.A.A 手島 嘉宏君
手島 嘉宏君
「君が代」
「奉仕の理想」
中田 美由紀さん
半田少年少女合唱団 団長 間瀬 孝一さん
事務局 高津 貴子さん



中日新聞半田支局 記者 高田 みのりさん
会長 挨拶 会長 山本 育輝君

皆さん、こんにちは。コロナ禍のなかで皆様どうお過ごしでしょうか。私は、予定などが変わり困惑している毎日です。夏休みが終わり、本日から新しい学期が始まりましたね。コロナに負けず、新しい気持ちで毎日を過ごしていきたいものです。話は変わりますが、私の会社を少し紹介したいと思います。ピアノを中心とした楽器販売、音楽教室、ピアノ調律や修理を行っております。コロナ禍においては、予定していた発表会やコンクールなどが中止となり、音楽教室も3ヶ月間休講にせざるを得ない状態でした。そんな中ですが、中古ピアノのクリーニングという仕事は多くあり、大変有難いことです。「クリーニング」というのは、中古ピアノの古くなったパーツや部品の交換や、ピアノの外面の補修などです。高い技術を必要とする作業ですので奥が深く毎日試行錯誤しております。遅くなりましたが、やっとクラブ計画書が出来ました。今年度のテーマは「ロータリーを続けよう、そしてチャンスをみつけよう」です。そしてRIのテーマにある「機会の扉を開く」になります。自己を磨き、事業を発展させ、何事にも負けず持続可能な奉仕活動を通じて、社会に貢献していきましょう。お互いロータリアンが助け合い、行動するようにしていきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

●出席委員会

第1917回例会 9月1日（火） 天気（晴）
本日の例会は27名の出席にて、出席率は81.81%です。

●Smiling Box

加藤 金吉君 フードドライブで、松林君に大変御世話をになりました。ありがとうございます。
石川 信行君 9月に入りました。猛暑と新型コロナで精神的にも参りました。両方が早く収まり秋の味覚を楽しみながらおいしいお酒を飲める日が、いつくるかな～。
竹内 俊郎君 8月末に、WHO、アフリカのポリオ根絶宣言をしました。残るはアフガニスタンとパキスタンです。後、少しだけ！ガバナーチー補佐訪問、2クラブ終了しました。安部さんみたいに体調不良で辞任できないかなあ～。
石川 勝彦君 自らの意思で会いに行った唯一の有名人

山本 育輝君

鈴木 宏司君
山本 慎治君

川澄 哲裕君

蜷川 勝己君

河合 英樹君

山北 正義君

伊藤 亜樹君

芳賀 康宜君

前田 晃教君

●9月の誕生日祝

●9月の誕生日祝

蜷川 勝己君

前田 晃教君

●奥様誕生日祝

伊藤 亜樹君

奥様 利恵様

鈴木 宏司君

奥様 玲子様

●結婚記念日

河合 英樹君

前田 晃教君

松林 信吾君

伊藤 亜樹君

●次回の例会

第1922回例会 夜間会場変更例会中止
9月15日(火)

会津若松出身の元衆議院副議長の渡部恒三さんが亡くなりました。ご冥福をお祈りします。

半田少年少女合唱団、団長の間瀬孝一さん、事務局員の高津貴子さん、ようこそ！本日はよろしくお願ひします。

妻の誕生日祝いありがとうございます。山本育輝会長はじめ役員の皆さん、コロナ禍の中で大変ご苦労様です。心中ご察しします。頑張ってください。

コロナ禍により、経済も交流会も活性化していない状態です。人間の心に潜む不安や猜疑心により、普通なら可能なことも不可能になってしまいます。こんな時こそ、戦後復興の先輩諸氏の心意気と不斷の努力に学ぶべきと、自分自身を奮い立たせております。まだまだ努力が足りないのだと。

①昨日から妻が一週間入院となり、昨日から独身貴族になりました。誕生日祝ありがとうございます。

②8月27日に西尾一色RCに会員増強の卓話に行ってきました。時間が40分もありましたが、何とか40分話が出来ました。結婚記念日のお祝いありがとうございます。30周年のはずです？息子夫婦の結婚披露宴は6月、9月と2回コロナでキャンセルとなりました。11月がラストのチャレンジだそうです。

理事会 タイムアップジャストで修了しました。ホットしました。

奥様、49歳になります。ありがとうございます。のあちゃん19歳になります。ありがとうございます。結婚24年。ありがとうございます。

8月は、亀崎港と会社と自宅ばかりの日々でした。気付けば、スマホの課金の多さにビックリ！！ステイホームでもお金を使う事に気付きました。

誕生日お祝いありがとうございます。最近ゴルフを始めかけておりますので、ご指導よろしくお願ひ致します。

合計14名 34,000円

